



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

GUERRE AU MOYEN ORIENT

Ivry-sur-le-Lac, le 23 octobre 2023

Le Conseil exprime sa profonde tristesse face au massacre horrible et injustifiable de civils israéliens par les terroristes du Hamas le 7 octobre ;

Le Conseil exprime sa solidarité avec Israël face à un tel terrorisme ;

Le Conseil exprime sa profonde préoccupation pour la vie des civils palestiniens innocents qui ont souffert et souffriront de la tragédie et des calamités de la guerre ;

Le Conseil exprime l'espoir que la paix reviendra bientôt au Moyen-Orient. Le drapeau de la municipalité est en berne en guise de solidarité.

WAR IN THE MIDDLE EAST

Council expresses its profound grief over the horrific and unjustifiable massacre of Israeli civilians at the hands of Hamas terrorists on October 7th;

Council expresses its solidarity with Israel in the face of such terrorism;

Council expresses its deep concern for the lives of innocent Palestinian civilians that have, and will, suffer the tragedy and calamity of war;

Council expresses its hope that peace will soon come to the Middle East. The municipality's flag is at half-mast in solidarity.